

Einweihung des neuen Kirchturmes in Rosenhagen

24.05.2018 von Ev. Kirchenkreis Prignitz



Die Rosenhagener haben sich mit viel Energie und Durchhaltevermögen einen großen Wunsch erfüllt: Der in den 1970er Jahren wegen Baufälligkeit abgetragene Kirchturm ist neu errichtet worden. Im Eingangsbereich gibt es eine Teeküche und eine Sanitäranlage. Im ersten Geschoss ist ein Versammlungsraum entstanden.

Um 13.30 Uhr wird es einen Festgottesdienst geben, bei dem der Stellvertretende Superintendent des Kirchenkreises Prignitz, Daniel Feldmann, die Festpredigt halten wird. Danach wird zur Kaffeetafel und zum fröhlichen Treiben auf dem Dorfplatz gegenüber der Kirche geladen

Einen Kommentar schreiben